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ATA DA REUNIÃO DE CONGREGAÇÃO DA ESCOLA DE COMUNICAÇÃO,         
EXTRAORDINÁRIA, REALIZADA SOB A PRESIDÊNCIA DA DIRETORA DA ECO,         
PROF. SUZY DOS SANTOS, DIA 29 DE MAIO DE 2020, ÀS 14:00 HORAS, EM SALA               
VIRTUAL DO GOOGLE MEET, RIO DE JANEIRO. 

    

Compareceram à sessão: Marta Pinheiro - Vice-Diretora, Paulo Vaz – Chefe do Departamento de              
Fundamentos, Jonas Federman - representante dos professores Associados, Chalini Torquato          
Gonçalves de Barros – representante dos professores Adjuntos, Gabriela Lírio Gurgel Monteiro –             
Coordenadora Geral dos Programas de Pós Graduação, Alessandra Vanucci – Diretora Adjunta            
de Extensão e Daniel Lucas Souza Batista – representantes do CAECO. A servidora Flavia              
Martinez Ferreira Cherullo secretariou a reunião. 

 Havendo número regimental, a diretora iniciou a sessão pelo ponto único Vagas COTAV             
- Ofício nº 108 – PR-4. A diretora Suzy dos Santos relatou aos presentes que, em consulta da                  
PR4 sobre o pedido de duas novas vagas da COTAV, é possível que sejam feitos               
aproveitamentos de pessoas aprovadas no concurso de Edital no 860 de 20 de dezembro de 2017                
na atual COTAV, dado que o prazo de validade deste expiraria no próximo mês e que a                 
conjuntura nacional não era favorável à realização de outro concurso em um futuro breve. Logo é                
proposto que ocorram aproveitamento da vaga MS121 (Antropologia) e a re-setorização da            
vaga MS122 (Comunicação de Marketing com foco no Digital) do referido concurso para a área               
de Economia no departamento de Métodos e Áreas Conexas. O chefe do departamento de              
Fundamentos, Paulo Vaz, relatou que, em reunião, o departamento aprovou por unanimidade o             
aproveitamento para suprimento da vaga, pedindo que o mesmo seja informado à PR4. A              
diretora relatou que a re-setorização da vaga foi aprovado por maioria em reunião departamental              
do DMAC. A proposta foi aprovada por unanimidade pelos membros presentes desta            
Congregação. Nada mais havendo a tratar, a diretora agradeceu a presença de todos e encerrou a                
sessão. Eu, Flavia Martinez Ferreira Cherullo, Chefe de Gabinete da ECO, para constar, lavrei a               
presente ata assinada por mim ________________________________ e pela Diretora da ECO,           
Profa. Suzy dos Santos. 

______________________________ 
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